

Lucía Regadera Anechina, nueva directora Médica y de Asuntos Regulatorios de Ipsen para España y Portugal

Barcelona, 22 de enero de 2024.- Ipsen, compañía biofarmacéutica global centrada en innovación y atención especializada, ha nombrado a Lucía Regadera Anechina, nueva directora Médica y de Asuntos Regulatorios para España y Portugal. Desde su nuevo puesto, formará parte del Comité de Dirección y reportará directamente a Aurora Berra de Unamuno, directora general de Ipsen Iberia.

Lucía Regadera cuenta con más de 20 años de experiencia en la industria farmacéutica, donde ha ocupado diferentes puestos de responsabilidad en diferentes áreas terapéuticas en GlaxoSmithKline y AstraZeneca, así como una amplia experiencia en el ámbito de la investigación. Es licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense de Madrid y especialista en Medicina Familiar y Comunitaria. Posee un Máster en Sistemas de Información Sanitaria y un Programa Ejecutivo en Alta Dirección de Esade.

“Me uno a Ipsen en un momento en el que la Compañía está creciendo mucho en el área de las enfermedades raras, lo que para mí supone un gran compromiso y una oportunidad para estar más cerca de estas personas y para trabajar por ofrecerles soluciones efectivas y terapias diferenciadas que satisfagan las necesidades no cubiertas”, ha explicado Lucía Regadera. *“Asumo la dirección médica y de asuntos regulatorios de Ipsen Iberia como una gran responsabilidad, que afronto con mucha ilusión y convencida de lo mucho que desde Ipsen podemos aportar para mejorar la calidad de vida de los pacientes”,* ha añadido la nueva directora médica.

“Estamos en un momento muy importante en la Compañía, y estoy segura de que la dilatada experiencia de Lucía en la industria y en el ámbito de la investigación van a ser muy importantes para progresar con éxito en esta etapa”, ha señalado Aurora Berra de Unamuno, directora general de Ipsen Iberia.

Sobre Ipsen

Somos una empresa biofarmacéutica global centrada en ofrecer fármacos transformadores para los pacientes en tres áreas terapéuticas: oncología, enfermedades raras y neurociencias.

Nuestra cartera de productos está impulsada por la innovación externa y respaldada por casi 100 años de experiencia en desarrollo y por nuestros centros de EE. UU., Francia y Reino Unido. Nuestros equipos, presentes en más de 40 países, y nuestras alianzas a lo largo del mundo nos permiten llevar medicamentos a los pacientes en más de 100 países.

Ipsen cotiza en París (Euronext: IPN) y en EE. UU. a través del *American Depositary Receipt Program* patrocinado de nivel 1 (ADR: IPSEY). Para obtener más información, visite [ipsen.com](https://www.ipsen.com).

Ipsen Pharma España se encuentra ubicada en Hospitalet de Llobregat (Barcelona). En España, la compañía dispone de un sólido porfolio en oncología (riñón, próstata, tiroides y tumores neuroendocrinos), enfermedades raras (acromegalia, colestasis intrahepática familiar progresiva (PFIC) y trastornos del crecimiento) y neurociencias (trastornos del movimiento). Para más información, visite [ipsen.com/Spain](https://www.ipsen.com/Spain)

Para más información

Ipsen

Loreto González | +34 93 685 81 00
Email: comunicacion.es@ipsen.com

Duomo Comunicación

Borja Gómez | + 34 91 311 92 90 / 650 40 22 25

Email: borja_gomez@duomocomunicacion.com